

Brunnenübergabe in Patchagnam

Die Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V.“ konnte am 11.12.2020 den Dorfbewohnern von Patchagnam den gemeinsam mit **Rotary Augsburg** und **Rotary Gersthofen** geförderten Tiefbrunnen übergeben.

Wie im nachfolgenden Foto erkennbar, ist die Freude über das saubere Wasser aus einer Tiefe von ca. 70 Metern sehr groß.



Aufgenommen von Abt Romain Botta

Nach einer sehr kurzen Bauzeit von ca. zwei Wochen erhielten die 300 Dorfbewohner ihr eigenes Wasser, sodass kein langer Fußmarsch zu einem Fluss mehr erforderlich ist.

Nachdem die Bewohner von der Kleinlandwirtschaft leben, ist ausreichend und sauberes Wasser von existentieller Bedeutung. Mit der Brunnenübergabe wurde auch die Nachhaltigkeit mit den Dorfverantwortlichen geklärt. Mit einem monatlichem Wassergeld pro Familie werden Rücklagen gebildet, die nach Ablauf der Gewährleistungsfrist bei Bedarf verwendet werden können.

Abt Romain Botta vom Kloster Agbang (Erzabtei St. Ottilien) bedankte sich recht herzlich bei den Königsbrunner Brunnenbauern für die tolle Unterstützung. Für die Bewohner von Patchagnam ist dies das schönste Weihnachtsgeschenk.

Ab dem 16.12.2020 richtet die Brunnenbaufirma im Dorf Leon-Alindia die nächste Baustelle für einen Tiefbrunnen ein. Es handelt sich dabei ebenso um einen geförderten Tiefbrunnen von KfBiA e.V. und Rotary Augsburg.

Siegfried Hertlen (Tel.: 08231 – 88918) steht für Fragen zu den Brunnenprojekten gerne zur Verfügung. Über die bisherigen und künftigen Projekte kann man sich stets aktuell auf der Homepage www.kfbia.de informieren.